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ATA Nº 2 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 
CIÊNCIAS MÉDICAS REALIZADA EM 12 DE ABRIL DE 2023 

 
Em doze de abril de dois mil e vinte e três, às dez horas, por meio de videoconferência - 1 

plataforma Conferênciaweb RNP, reuniu-se o Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 2 

Ciências Médicas da UFSC, com a presença dos seguintes membros: Katia Lin (presidente),   3 

Carlos Alberto Zárate-Blades, Rosemeri Maurici da Silva, Emil Kupek e Tânia Silvia Fröde. 4 

Justificou ausência o professor Guilherme Loureiro Fialho. 1 Informes. Professora Kátia 5 

informou que foi enviada à comunidade do programa (docentes e discentes) uma pesquisa 6 

referente às atividades de ensino on-line/híbridas, síncronas e assíncronas, na pós-graduação 7 

stricto sensu da UFSC. Ressaltou que é importante que todos respondam e solicitou que o corpo 8 

docente reforce o pedido junto a seus orientandos. 2 Apreciação da ata da última reunião. Não 9 

houve ressalvas ou comentários e a ata foi aprovada por unanimidade. 3 Solicitação de estágio 10 

de docência de Bruna Baioni Sandre Azevedo. A aluna, orientanda da professora Rosemeri, 11 

apresentou todos os formulários necessários e assinados. Restou apenas a indicação do 12 

número de horas total do estágio para que seja possível realizar a matrícula no CAPG. Sendo 13 

assim, o pedido foi aprovado, mas o registro no CAPG será realizado após a informação do dado 14 

pendente. 4 Solicitação de prorrogação de prazo de defesa de Fabrício Duarte. Professora 15 

Katia apresentou o requerimento do aluno Fabrício, orientando do professor Getúlio Rodrigues 16 

de Oliveira Filho, que cumpre os requisitos estabelecidos nas normas. Não havendo objeções o 17 

pedido foi aprovado por unanimidade. 5 Solicitação de banca de defesa de mestrado. 18 

Professora Katia apresentou os requerimentos de banca para: (a) Jéssica Mallmann Erbes 19 

Schaefer Martins, orientanda do professor Jefferson Luiz Brum Marques, agendada para 20 

02/05/2023; (b) Camila Sartor Spivakoski, orientanda da professora Alexandra Latini, agendada 21 

para 02/05/2023; (c) Luiz Carlos Esteves Grelle, orientando da professora Rosemeri Maurici da 22 

Silva, agendada para 26/04/2023; (d) Rachel Bastos Nazareno dos Anjos, orientanda da 23 

professora Rosemeri Maurici da Silva, agendada para 02/05/2023. O requerimento para a 24 

discente Camila não veio acompanhado do comprovante de submissão de artigo conforme 25 

exigido em norma do programa. Sendo assim, essa solicitação foi aprovada condicionada à 26 

apresentação do comprovante de submissão até a data da defesa.  Os demais requerimentos 27 

cumpriram todos os requisitos estabelecidos em norma e foram aprovados por unanimidade. 6 28 

Solicitação de banca de defesa de doutorado para Diego Martins. Professora Kátia apresentou 29 

a solicitação de banca para o aluno Diego Martins, orientando da professora Rosemeri Maurici 30 

da Silva, que está agendada para o dia 24/04/2023. O requerimento cumpre todos os requisitos 31 

estabelecidos em norma e foi aprovado por unanimidade. 7 Solicitação de validação de 32 

disciplinas de Thaís Rossoni Weber da Silva. Professora Katia informou que o item foi retirado 33 

de pauta, pois o documento apresentado não continha a assinatura da aluna nem do 34 

orientador. 8 Relatório final de estágio pós-doutoral de Rafaela Liberali. Professora Katia 35 

informou que o relatório apresentado pela Rafaela, orientanda do professor Emil, bem como os 36 
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demais comprovantes, atendem àquilo que está estabelecido nas normas da PROPG. Não 37 

havendo comentários ou ressalvas o relatório de encerramento do estágio pós-doutoral foi 38 

aprovado por unanimidade. 9 Solicitação de credenciamento de Carlos Rodrigo de Mello 39 

Roesler. Professora Katia apresentou o requerimento do professor Carlos, vinculado ao 40 

Departamento de Engenharia Mecânica, que se pretende ser credenciado como docente 41 

permanente deste programa, e suas futuras contribuições para o programa; ressaltou que ele 42 

solicita credenciamento numa linha de pesquisa que atualmente está descoberta, “Modelos 43 

experimentais em procedimentos cirúrgicos”; informou que ele está vinculado a outro 44 

programa de pós-graduação, que tem experiência na docência e que tem orientações 45 

concluídas em nível de graduação e mestrado. Por fim, informa que ele possui pontuação 46 

suficiente para ser credenciado como docente permanente e cumpre todos os demais 47 

requisitos estabelecidos nas normas. Não havendo registros contrários, a solicitação foi 48 

aprovada por unanimidade. 10 Solicitação para que alunos com graduação em Biologia 49 

possam assistir como alunos-ouvintes (externos) sua disciplina ministrada no PPGCM – Prof. 50 

Carlos Rodrigo Zárate-Bladés. Professora Katia iniciou esclarecendo que as vagas para alunos 51 

externos ao programa, são abertas apenas em disciplinas eletivas. Sendo assim, alunos de 52 

qualquer área de graduação podem concorrer. A restrição acontece apenas para o ingresso de 53 

alunos regulares, conforme estabelecido no artigo 42, §1º, do regimento interno vigente. 54 

Professor Carlos informou que pedidos anteriores já foram negados para alunos externos, 55 

baseados no artigo 42. Professora Katia informou que o artigo 51 realmente deixa margem para 56 

essa interpretação, mas que alterar o regimento nesse momento é inviável, uma vez que todos 57 

os programas da UFSC atualizaram seus regimentos em 2022 e que envolve uma discussão 58 

maior, mas que a proposta de alteração poderá ser discutida futuramente para que se permita 59 

o ingresso de candidatos outras áreas. Dirimidas todas as dúvidas, ficou estabelecido que 60 

alunos externos, de outras áreas de graduação diferentes daquelas estabelecidas no artigo 61 

mencionado acima, estão autorizados a concorrerem às vagas em disciplinas eletivas. Não 62 

havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, Luís Eduardo Lyra, 63 

lavrei esta ata que, se aprovada, será assinada por mim e pela presidente do colegiado. 64 


